
 

 

 
 Câmara Municipal de Cabo Frio 

Av. Assunção, 760 - São Bento - CEP: 28906-200 - CABO FRIO\RJ 

CNPJ: 29.880.739/0001-17 - Tel: (22) 2640-0700 - Site: cabofrio.legislativomunicipal.com 

  
 

INDICAÇÃO Nº 0570/2023  
Em, 16 de agosto de 2023 

 
 

SOLICITA À EXMA. SENHORA PREFEITA PARA 
QUE PROVIDENCIE A RECOLOCAÇÃO DAS 
GRADES DE PROTEÇÃO DA QUADRA DE 
ESPORTES SITUADA NA PRAÇA DE UNAMAR 
NESTE MUNICIPIO DE CABO FRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a 
Exma. Sra. Prefeita para que juntamente à pasta responsável seja providenciado a 
recolocação das grades de proteção da quadra de esportes situada na Praça de Unamar, 
neste Município de Cabo Frio.  

 
 

Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2023. 
 
 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

Nossa solicitação visa atender pedidos dos moradores do bairro Unamar, que 
necessitam de um espaço apto e digno para seu lazer. Identificamos que um dos anseios 
da população é a reforma da praça pública de Unamar, já anteriormente solicitada por 
mim e outros vereadores aqui nesta casa.  

Por intermédio desta indicação solicito que sejam recolocadas as grades de 
proteção da quadra de esportes que fica situada na referida praça pública localizada em 
Tamoios, segundo distrito de Cabo Frio. Recebemos em nosso gabinete relatos de 
pessoas que ali circulam serem frequentemente atingidas com as bolas que são 
arremessadas muita das vezes por criança que utilizam do espaço para diversão, devido 
à má condição em que se encontra as telas que cercam a quadra de esportes, sem contar 
quando essas bolas não atingem veículos em movimento, podendo ocasionar susto e 
decorrer em acidentes. 

 É nossa obrigação buscar melhorias para os cidadãos de Cabo Frio e no caso em 
questão trata-se de uma revitalização básica para uma das únicas formas de lazer, para 
inúmeras famílias cabo-frienses, possibilitando lazer e qualidade para que pratiquem os 
esportes em segurança. 

Sendo estas algumas das razões que nos levaram a apresentar a Indicação  

acima, esperamos pela apreciação e pelo apoio dos Nobres Vereadores, para a devida 

aprovação. 

 

 



  

   

  

 


